
Protokoll: OV Mike Karen liest den gemeinsamen Antrag vor. Der Ortsbeirat begrüßt den Vorschlag 

der Verwaltung, den Kindergarten auf der Kirmeswiese als zweigruppige KiTa zu planen und zu 

bauen. Der Ortsbeirat regt an, die Kita als viergruppige statisch mit vorzuplanen. Die Begründung: 

Sollte der Bedarf an Plätzen in der Zukunft steigen, könnte eine weitere Etage aufgebaut werden. 

 


